

El viernes día 15 de julio de 2011 a las 9.30 h se reúnen en Córdoba Rafael Barbudo Ramírez, Julio Cruz Córdoba, Luis Camacho Delgado y el Vicedecano de Calidad e Innovación, Antonio Sarsa Rubio y la coordinadora de la Titulación, María de la Paz Aguilar Caballos. La profesora Agustina Gómez Hens ha excusado su ausencia por haber sido convocada previamente a otra reunión en el Rectorado. La comisión va a tratar los siguientes puntos:

1. Incorporación a la comisión del representante de los estudiantes, Julio Cruz Córdoba. Se le explica en qué consiste el Sistema de Garantía de Calidad de la Facultad de Ciencias y cómo ha sido el proceso de constitución de la comisión definitiva.
2. Análisis de los datos y emisión del informe correspondiente para realizar propuestas de mejora. Todavía no hay datos y elementos para trabajar puesto que no se conocen las tasas de éxito y rendimiento para el curso completo.
3. Realización de la metaevaluación de las competencias estudiantiles: ha habido problemas en la localización del profesorado para que conteste las encuestas de competencias, los profesores interinos han podido rellenar las encuestas, etc. Sin embargo, no parece haber habido problemas con estudiantes y asesores académicos. Se discute acerca de los ítems de la encuesta. Parece ser una encuesta muy escueta y algunos apartados podrían conducir a conclusiones sesgadas, ya que su enunciado es un poco vago.

Se comenta que el Sistema de Garantía de Calidad ha comenzado a funcionar y se prevé que habrá que realizar un autoinforme del título para los meses de octubre-noviembre del presente año

La reunión finaliza en Córdoba a las 11.10 h del citado día.

M^a de la Paz Aguilar Caballos
Coordinadora de la titulación de Química